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Interpellanza dei consiglieri Nocilla e Battaglia sulla
riorganizzazione dei servizi sanitari del VCO
Redazione VcoNews · Friday, November 6th, 2020

I consiglieri comunali di FI, Salvatore Nocilla e Paola Battaglia hanno presentato
un’interpellanza al sindaco Gianni Morandi, in qualità di Presidente della Rappresentanza dei
Sindaci Asl Vco, sulla riorganizzazione dei servizi sanitari provinciali.

Scrivono i due consiglieri di minoranza: “Successivamente alla presentazione da parte della
Regione Piemonte il 25 ottobre 2019 degli indirizzi relativi alla riorganizzazione dei servizi
sanitari nel Vco non risulta che siano stati adottati gli atti conseguenti necessari a concretizzare i
contenuti degli indirizzi presentati.
Indubbiamente l’evoluzione della situazione epidemiologica da Covid 19 pone una serie di
interrogativi rispetto alla praticabilità degli indirizzi proposti dalla Regione Piemonte ed alla loro
conseguente attuazione, tali da giustificare un approfondimento nelle sedi istituzionali competenti,
in primis la conferenza dei Sindaci. Al fine di conoscere se e quali interlocuzioni abbia avuto con
la Regione Piemonte in merito alla volontà della Regione stessa di dare attuazione agli indirizzi
presentati lo scorso anno in tema di riorganizzazione dei servizi sanitari nel Vco”.
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